

6. Eckartsauer Kuppelcup

Am 22.4.2017 startete die FF Eichhorn in die Bewerbssaison 2017. Der Eckartsauer Kuppelcup ist wie in den Jahren zuvor der Start der Eichhorner in die Bewerbe. Diesmal startete Eichhorn sogar mit 2 Gruppen, konnte aber leider nicht überzeugen.

Die 1-er schaffte mit einer 17-er und 20 Fehlern und einer 19-er fehlerfrei die Qualifikation für den KO Bewerb, dort war dann mit 19 + 20 Schluss.

Die 2-er hatte als erste Übung 27 + 20 und die 2-te Übung wurde nach größeren Problemen gar nicht beendet.

